
Bogotá Dc. 5 diciembre de 2022 
 

Estimado Concejo Académico  
Corporación Universitaria UNITEC. 
 
Muy buenos días estimados señores del Concejo, reciban un cordial saludo de mi parte.  
El motivo de la presente es la solicitud de mi cupo académico.  
Soy consciente de que esta oportunidad se me dio el semestre pasado y por los motivos 
expresados a continuación no fue un éxito, por lo cual me gustaría comenzar este 
enunciado ofreciéndoles una disculpa y expresando los respectivos motivos por los que 
me tomo la osadía de solicitarla de nuevo.  
 
Desde el semestre antepasado se me advirtió que había matriculado varias veces catedra 
Uniteista y que corría un riesgo académico, lamentablemente y en mi ignorancia la volví a 
matricular y la omití, no la curse. Por lo que tuve solicitar este mismo comunicado el 
semestre pasado y se me permitió verla, de nuevo la reprobé. Soy consciente de que ya es 
un problema de procrastinación y de un desorden mental y emocional que no he podido 
poner en orden. Así que quisiera no solo hablar de este semestre si no remontarme al año 
completo y hablarles un poco de mí, no presentarme como un código estudiantil si no 
como una chica que cree que puede con todo y resulta que no.  
 
Mi nombre es Katherine y soy Estudiante de Cine y Tv. A comienzos de este año 2022 pase 
por diferentes circunstancias, comenzando por una cirugía de una apendicetomía  que se 
complicó y se convirtió en peritonitis que también se complicó y termino en una 
endorrafia. La cual no solo me dejo una cicatriz enorme, si no un estado emocionale que 
no había explorado. Además de esto para febrero de este mismo semestre falleció mi 
abuelito por Covid, de lo que concluimos se contagio durante el tiempo que compartimos 
cuando se me dio de alta del Post-quirúrgico. Un cargo de conciencia horrible. Por lo que 
inicie el primer semestre 2022 en un estado tanto de salud como emocional bastante 
malo, curse mi semestre a medias y el resultado de este fue la perdida de mi cupo por 
insuficiencia académica, de las 7 materias matriculadas solo aprobé 3 ese semestre. Así 
que me comunique con jefatura, le comente el caso y me ayudo a recuperar mi cupo, sin 
embargo tenía que tomarlo de inmediato ya que tenía que aprobar catedra, mientras 
realizaba esta solicitud tenía contemplado inscribir materias para el 2023, y utilizar un 
semestre de pausa para recuperarme física y emocionalmente, ha sido un año en el que 
han pasado muchas cosas en muy poco tiempo. Lamentablemente no pude hacer nada 
eso porque el jefe me dijo que el requisito era matricular inmediatamente catedra y 
aprobarla. Y bueno eso hice, matriculé y me fue peor que el semestre anterior. 
 
Quiero mencionar que me hago responsable de mi falencia académica, este año no ha 
habido una disposición de mi parte y soy consciente de eso. Pero también me gustaría 
aclarar que realmente no repruebo por insuficiencia, si no por no ver los cursos, por no 
asistir. Se que soy lista, yo lo se. Pero este año se ha caracterizado por meter materias que 
nunca veo. Y eso se llama procrastinar. ¿Por qué las matriculo? ¿Por qué las pago? ¿Por 



qué no las veo? Supongo que la única respuesta que tengo es que mi fortaleza mental esta 
apagada. Ha sido un año académico donde no tuve disposición, no sentía motivación, ni 
siquiera sentía culpa por todo el dinero invertido. Tuve que parar y recordar porque 
empecé. y llorar y tratar de sanar y de poner la casa en orden. Porque yo no soy así. En 
términos económicos no ha sido dinero fácil de conseguir, trabajo los fines de semana y 
gracias a Dios se me presento la oportunidad de realizar unas pasantías pagas con el 
concejo, he podido bandearme en temas monetarios y supongo que por eso duele más. 
Duele ver 4 materias matriculadas y solo una sobresaliente, duele mucho darte cuenta 
que le estas invirtiendo tanto dinero a algo que amas y no le estas dando el amor que 
merece, duele estar solo, duele no tener en quien recostarte un poco emocional, 
académica y económicamente, duele fallar, duele fracasar, pero sobre todo, duele creer 
que tienes tu proyecto de vida bajo control y darte cuenta que no.  
 
Y si quisieran que sepan que este semestre en particular no fue fácil, si. pero que fue la 
cachetada que necesitaba. Empecé igual de decaída y pesimista, sin motivación y 
bloqueada, pero las cosas se fueron acomodando, y también quisiera que concocieran 
eso. Comencé a socializar de nuevo, con los del trabajo, con los de las practicas, volví a 
conversar con algunos compañeros de la universidad, también hice planes conmigo 
misma. Pude a visitar a mi familia, ya no lloro tanto y estoy haciendo zumba los fines de 
semana con las viejitas del barrio. Y quisiera que sepan que realmente me esfuerzo, que 
he gastado lágrimas y pastillas tratando de mejorar y que siento que he avanzado mucho, 
que siento que la Katherine que entra a este 2023 entra fuerte, que siente que puede 
asumir este reto y terminar su carrera y graduarse y especializarse y hacer todo lo que 
soñó, hacer mucho cine. Y que sé que si me dan esta segunda oportunidad no la voy a 
desaprovechar, voy a buscar ayuda, voy a crear hábitos, voy a asumir responsabilidades, y 
permitir un acompañamiento y un acercamiento académico, y se que es abrumador y se 
que puedo buscar opciones, tal vez retomar con una media matricula, sé que me voy a 
tardar más tiempo en graduarme, pero si tengo que ir a paso de tortuga para poder 
terminar, lo hare.  
 
Quiero que sepan que soy muy consiente de mis notas, de estos dos últimos semestres y 
de mi deficiencia, pero quiero que sepan que realmente quiero volver a tener un semestre 
limpio, un semestre donde entre a clases y haga los trabajos y el resultado sean buenas 
notas. Porque extraño eso, y porque sé que Cine es lo único que me veo haciendo por el 
resto de mi vida.  
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